



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 15 Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Raum für bürgerschaftliches Engagement im Ortskern schaffen: Zwischennutzung der freien Räumlichkeiten im ehemaligen Truderinger Rathaus ermöglichen!

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 04180 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirks 15 – Trudering-Riem vom 30.06.2022

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Ziegler,
lieber Stefan,

zunächst dürfen wir uns für die gewährten Fristverlängerungen bedanken.

Der Bezirksausschuss 15 (BA15), Trudering-Riem fordert mit oben genanntem Antrag die Landeshauptstadt München wie folgt auf:

„Das Kommunalreferat wird gebeten, die freien Räumlichkeiten des ehemaligen Truderinger Rathauses (Truderingerstr. 288) einer Zwischennutzung zuzuführen. In Frage sollten dafür Truderinger Initiativen unter der Maßgabe einer begrenzten Zeitspanne kommen.“

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates, weil der Antrag keine grundsätzliche Bedeutungen für die Stadt hat. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Zu Ihrem Antragspunkt können wir wie folgt Stellung beziehen:

Der BA15 besichtigte gemeinsam mit dem Bayrischen Roten Kreuz (BRK), der Münchner Gesellschaft für Stadterneuerung (MGS) und dem Kommunalreferat (KR) am 24.01.2023 das ehemalige Rathaus in der Truderinger Str. 288. Ziel der Besichtigung war, die aktuell noch ungenutzten Räume einer zusätzlichen Nutzung zuzuführen. Besichtigt wurden die Räume EG (links) und 1.OG (rechts) sowie der Außenbereich. Dies wurde im Vorfeld gemeinsam besprochen, da sich die restlichen Räume in einem schlechten Zustand befinden oder bereits vermie-

tet sind. Im Anschluss wurde festgehalten, dass das KR alle notwendigen Maßnahmen in die Wege leitet, um die Grundvoraussetzung einer Nutzung in den besagten Räumen zu ermöglichen. In der Zwischenzeit legten die Interessent_innen dem KR ihre Nutzerkonzepte vor. Nach interner Prüfung der Konzepte durch das KR werden sofern die Prüfung positiv verläuft die Mietvertragsverhandlungen aufgenommen.

Wir hoffen, dass wir durch eine Vermietung einen positiven Beitrag zu der Erhaltung der ortsansässigen Vereine leisten können und werden weiterhin versuchen, gemeinsam mit dem BA15 das ehemalige Truderinger Rathaus für Bürger_innen so weit als möglich zugänglich zu machen. Sobald die Prüfung der Konzeptideen abgeschlossen ist, werden wir die Nutzer_innen kontaktieren und mit ihnen die weiteren Schritte besprechen.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15, Trudering-Riem vom 30.06.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Edwin Grodeke
Vertreter der Referentin

Anlage:
Lageplan